

Rheinland-Pfalz

Agentur berät Kommunen

[27.06.2012] Die neu gegründete Energieagentur des Landes Rheinland-Pfalz soll Kommunen und Unternehmen ab sofort bei der Nutzung erneuerbarer Energien sowie bei Aktivitäten zu Energieeinsparung und mehr Effizienz unterstützen.

Um die Energiewende voranzubringen, hat das Land Rheinland-Pfalz eine Energieagentur gegründet. Die neue Institution nahm Anfang Juli ihre Arbeit auf. Sie soll Kommunen und Unternehmen bei der Nutzung erneuerbarer Energien und Maßnahmen für mehr Energieeffizienz unterstützen. Wirtschafts- und Energieministerin Eveline Lemke (Bündnis90/Die Grünen) sagte: „Die kompetente Beratung der Kommunen baut Hürden bei der Nutzung von Regenerativenergie ab und stabilisiert die dezentrale Versorgung durch erneuerbare Energien.“ Die Energieagentur Rheinland-Pfalz hat ihren Sitz in Kaiserslautern. Zum Geschäftsführer wurde Oliver Rechenbach bestellt, der zuvor die Effizienzoffensive Energie Rheinland-Pfalz geleitet hat. Die Landes-GmbH wird vom Wirtschaftsministerium finanziert, für 2012 sind dafür 2,4 Millionen Euro, im nächsten Jahr 4,6 Millionen Euro veranschlagt.

(bs)

Stichwörter: Politik, Energieberatung, Eveline Lemke, Rheinland-Pfalz